



CUATRO AÑOS

# Inicia último tramo de gobierno

**López Obrador  
presenta hoy los  
logros, retos y  
pendientes de su  
administración**

**POR ARTURO PÁRAMO**

*arturo.paramo@gimm.com.mx*

Este jueves el presidente Andrés Manuel López Obrador presentará su Cuarto Informe de Gobierno y enfilará al último tercio de su administración.

López Obrador llega a la cuarta cita marcada por la Constitución para presentar los logros, retos y pendientes de su administración con la inflación más alta registrada en lo que va del siglo, con una expectativa de crecimiento a la baja, con una crisis de inseguridad en diversos puntos del país, y con la revisión del tratado comercial con Estados Unidos y Canadá.

El presidente ha presentado como logros de su gobierno el despliegue de programas sociales -estimado en unos 400 mil millones de pesos anuales- la inversión extranjera más alta de que se tiene registro, y avances en sus proyectos insignia, pese a recursos legales interpuestos y a el incremento de los costos iniciales.

El presidente dará un mensaje en Palacio Nacional la tarde del jueves, y el Informe será entregado físicamente en la Cámara de Diputados.

El mensaje con motivo del informe de este jueves quedará marcado el titular del Ejecutivo anunció que enviará al Congreso una iniciativa de Ley

para concretar que la Guardia Nacional se integre a la Secretaría de la Defensa Nacional.

En este último tercio de su administración, López Obrador afrontará también el proceso de selección de su sucesor, y la culminación de sus principales proyectos de infraestructura.

Como ha hecho a lo largo de su administración, el mensaje lo leerá ante miembros de su gabinete, sin que se prevea la convocatoria a empresarios, representantes de pueblos originarios, etcétera.

El Presidente de la República ha anunciado que los dos últimos años de su administración se va a "emplear a fondo" para completar sus proyectos de infraestructura, modernización de puertos, construcción de carreteras, el Tren Maya, parques industriales, sucursales bancarias, cuarteles de la Guardia Nacional, etcétera.



**No somos iguales. Durante los gobiernos neoliberales las pensiones jugosas eran para los expresidentes, para los altos funcionarios públicos, ahora las pensiones son para todos los adultos mayores del país, los ancianos respetables."**

**ANDRÉS MANUEL  
LÓPEZ OBRADOR**  
PRESIDENTE DE MÉXICO